

Los dirigentes de la Fundación Averhó, ayer tras el acto de presentación del proyecto | MARÍA ISABEL LORENZO

La Fundación Averhó les ofrecerá una formación especializada única en España

# Decenas de discapacitados serán expertos en animación

Laura L. Garijo

ACORUÑA | Formar a expertos en animación 3D y, a su vez, devolver la ilusión a más de treinta discapacitados es el ambicioso objetivo que la Fundación Averhó pretende conseguir a través de la organización de tres cursos hasta ahora únicos en España. El escenario elegido para el desarrollo de la formación es el centro de discapacitados de Bergondo, donde los alumnos podrán optar a un régimen interno gracias a la financiación del Imserso.

A diferencia de otros cursos para discapacitados en los que se pretende que los asistentes superen las dificultades cotidianas o adquieran conocimientos básicos, este proyecto va mucho más allá y pretende lograr profesionales excelentes que estén altamente formados. «Adquirirán una formación de excelencia a nivel europeo. Queremos que adquieran la experiencia suficiente como para presentarse en cualquier empresa internacional», comentó el director del encuentro Mundos Digitales, Manuel Meijide.

Para lograr este nivel, las aulas del centro, que iniciarán su actividad el 12 de enero del próximo año, contarán con los mejores profesionales de la animación del mundo, que en numerosas ocasiones viajarán hasta A Coruña únicamente para impartir sus clases.

Los principales destinatarios del curso serán jóvenes gallegos con discapacidad por movilidad restringida, pero «la idea es que crezca hasta un ámbito nacional». Además, la principal ventaja de la animación es que los futuros profesionales podrán trabajar desde su casa, por lo que la falta de movilidad no supondrá ninguna limitación.

El proyecto, que cuenta con un presupuesto de casi un millón y medio de euros, aspira a tener una continuidad en el tiempo y lograr así que esta promoción sea «la primera de muchas».

Estos cursos constituyen la primera acción de la Fundación Averhó, cuyo presidente es el director de la unidad de lesionados medulares del Hospital Universitario de A Coruña, Antonio R. Sotillo.

## El PP le enviará a la Xunta la petición de más infraestructuras para enfermos mentales

La Voz

A CORUÑA | El portavoz municipal del PP de A Coruña, Carlos Negreira, se comprometió ayer a trasladar a la Xunta todas las iniciativas y necesidades que tiene la Asociación Pro Enfermos Mentales (APEM), así como a realizar un seguimiento de sus objetivos durante los próximos años. Negreira, que visitó ayer el centro de atención a enfermos que la asociación posee en el barrio de las Flores, valoró de forma «enormemente positiva» la función que desempeñan los voluntarios en estos centros, a los que calificó de «héroes sociales», y aseguró que la ayuda a los demás es «un valor que la socie-

dad debe recuperar». Además, el portavoz apuntó la importancia de que las empresas públicas fomenten la inserción de los discapacitados en el mercado de trabajo. Por su parte, el director de APEM, José Luís Muruzábal, señaló que las enfermedades mentales son un estigma social que «no tiene rostro», y recordó que un 3% de la población padece una enfermedad grave, un 15% una leve, y hasta un 25% precisa de algún tipo de ayuda mental a lo largo de su vida. Por ello, insistió en que «el apoyo y la comprensión» de toda la sociedad resulta fundamental a la hora de la recuperación de estos pacientes.

## Los niños de la escuela infantil municipal Arela tendrán un servicio de autobús a Los Rosales

Laura L. Garijo

A CORUÑA| Tras las protestas de decenas de padres ante las inminentes obras en la guardería Arela, situada en Elviña, que dejaban sin servicio escolar en el mes de julio a medio centenar de niños, el Ayuntamiento comunicó ayer a través del centro infantil el traslado provisional de todos los alumnos a la escuela municipal Los Rosales, donde les atenderán los mismos profesores que tenían hasta ahora. Además, el consistorio habilitará un autobús para el traslado diario de los menores, que tendrá la salida a las 9.30 horas en el actual centro y la llegada a las 14.30 horas al mismo lugar.

A pesar de que el horario del autobús no satisface del todo a un gran número de padres (los niños acuden al centro a distinta hora, ya que dependen de los horarios laborales de los padres), en general se muestran satisfechos con la resolución del problema. Esta medida afectará a 50 de los casi 80 niños matriculados en Arela, ya que 30 de ellos seguirán acudiendo al centro en obras. De esta manera, se ponía fin ayer a un malestar creciente entre los padres, que denunciaban la decisión del Ayuntamiento que les obligaba a buscar una alternativa en el cuidado de sus hijos en un plazo inferior a una semana.

### Una exposición gráfica recorre en Durán Loriga la biografía y la obra de Ramón Piñeiro

La Voz

A CORUÑA | La casa de la cultura Salvador de Madariaga inauguró ayer la exposición Ramón Piñeiro. Olladas no futuro, que realiza un recorrido por la vida y la obra de este autor gallego.

La muestra, que ha sido organizada por la editorial Galaxia, ofrece mediante siete vitrinas diversos manuscritos, objetos personales y correspondencia que escribió Piñeiro durante su vida. Además, tres pantallas de plasma recogen imágenes visuales del autor y unos paneles informativos completan la muestra.



PINTURAS DE LOS JÓVENES DE ASPRONAGA EN LA CASARES QUIROGA

«Pintando ledicia» es el título de la exposición que se inauguró ayer tarde en la Casa Museo Casares Quiroga, con cuadros realizados por los integrantes del taller de arte del Club Juvenil Finisterre. Este grupo pertenece a la asociación Pro Personas con Discapacidad Intelectual de Galicia (Aspronaga). Esta muestra podrá ser contemplada en el inmueble de la calle Panaderas durante todo este mes. Letsas quias

#### El colegio Andaina acogerá hasta el mes de agosto campamentos para minusválidos

La Vo

A CORUÑA | Mejorar la socialización y la calidad de vida de las personas con discapacidad a través de actividades divertidas y de interrelación personal. Este es el objetivo de los campamentos de verano que organiza la asociación Special Olympics, y que acercarán al colegio Andaina, en A Zapateira, un completo programa de diez días para los participantes.

Durante este verano se repetirían las visitas de más éxito durante la edición anterior, como la Casa del Agua, la Domus, la torre de Hércules o a Coca Cola, entre otras.